

A pesar de todo, sí señores...

¡Aupa siempre el veterano Touring!

No imaginábamos al trazar las líneas que el año pasado dedicábamos al «C. D. Touring», que la magnífica campaña que glosábamos entonces, habría de tener una continuación francamente lamentable para el club y la afición locales.

Sabido es que en la temporada última el «Touring» ha perdido la opción a figurar en la categoría nacional, quedando en el penúltimo puesto de la clasificación, con un balance desolador, esta es la verdad.

Es indudable que existen algunos paliativos, como las lesiones que se cebaron en el conjunto con mayor asiduidad de lo que es normal, y rompieron la norma de asociación que es ineludible en todos los equipos de fútbol, o de cualquier otra actividad que requiera un esfuerzo en común; que hubo decisiones arbitrales que fueron más arbitrarias que otra cosa, con palpable perjuicio para los colores del «Touring», encajando goles que significaban resultados diametralmente opuestos a los que figuraban en el marcador en el minuto noventa de varios encuentros; pero todo ello, aun no siendo normal, por desgracia está resultando más corriente que lo que debiera ser, y al que le corresponde la china no le queda otro remedio que aguantar su suerte.

Con todo, y vistas las cosas a varias semanas fecha de producirse el hecho real del descenso, —vislumbrado mucho tiempo antes— no puede uno sobreponerse a la impresión de que tampoco la dirección técnica ha estado acertada a lo largo de la competición, de acuerdo con la valía real de los elementos con que contaba, ni ciertas adquisiciones forzadas a última hora dieron, por la causa que fuere, el rendimiento que se esperaba.

Conjugadas todas estas causas, repetimos, el hecho real es el del descenso, avatar al que hay que estar expuesto, demostrándose, una vez más, que en deporte es casi más difícil perder que ganar, por lo menos con la elegancia

de los auténticos deportistas, que tienen que aceptar el hecho irremediable con espíritu sano y con ansias emprendedoras para recuperar lo perdido.

Dentro de la tónica de bajo juego que ha caracterizado al «Touring» en el torneo liguero, hay algún hecho que abona todavía la creencia de que no todo está perdido para el futuro del fútbol renteriano, cual es el caso de varios muchachos, que a despecho de la clasificación, lastre moral del equipo en tantas ocasiones, han sabido reaccionar maravillosamente, con una entrega total de sus facultades al servicio del club.

Entre ellos, y escogemos este nombre por estimarlo el más representativo, está Ricardo García Yarzabal, que en todos los partidos en que intervino, afortunado o no, que esto no es privativo de la voluntad, dejó siempre la muestra de su indomable entusiasmo, su insuperable amor propio, espejo de virtudes futbolísticas que le hicieron ser el ídolo de la afición renteriana, en esta coyuntura, y firme esperanza para la venidera.

Y ya que hablamos de ésta, bueno será hacer patente nuestra esperanza y nuestro deseo de que las cosas, emprendidas mucho más a tiempo que el año anterior, resulten como se prevén, a juzgar por los elementos que han contraído compromiso con el «Touring», contando con el apoyo incondicional de los aficionados renterianos, que esta vez más que nunca deben volcarse en apoyo del club y del equipo.

Y, para finalizar, expresemos nuestra alegría por la decisión tomada por la Directiva del «Touring» de volver a presentar en competiciones a un equipo de la categoría juvenil, recogiendo así las ansias de esa pléyade de chavales que cada día van dejando en buen lugar el nombre del pueblo, sin representar a una entidad renteriana, y con anhelos de defender los colores de su «choko», por eso, por ser suyos.—ORERETA.



Ricardo García, el popular «Caldo», jugador todo nervio, pundonor y voluntad.
(Foto, Estudio Zarranz).

ACADEMIA MERCANTIL

URTASUN

Cálculo Mercantil - Contabilidad - Tributación
Seguros Sociales - Correspondencia comercial
Raforma de letra - Mecanografía y Taquigrafía
Preparación para Oficinas y oposiciones a Bancos



Director: E. URTASUN

Profesor Mercantil, Asesor técnico en Contabilidad
y Contribución de Utilidades



Avenida de Navarra, 24, entresuelo
Teléfonos: 52 - 1 - 23 y 52 - 1 - 82
PASAJES ANCHO

I Festival Internacional de San Sebastián

en la Plaza del 18 de Julio



Los días 31 de Julio y 1, 2, 3 y 4 de Agosto,
actuación de la

Compañía Lope de Vega

Dirección: José TAMAYO

con la intervención de Aurora Bautista,
Asunción Sancho, Carlos Lemos, y otros
destacados artistas, y la colaboración
extraordinaria de IRENE LOPEZ HEREDIA.